Mestre y Martínez presentan hoy su candidatura al Rectorado de la UV - El Mundo - 12/01/2018



MOJICA, HONORIS CAUSA POR LA UV. El microbiólogo Francisco Martínez Mojica considera que habría que aprender del «altruismo» de las sociedades bacterianas para dejar a un lado los egos y los intereses económicos y «pensar un poco más en el beneficio del resto de la comunidad». Así lo afirmó Mojica, aspirante en varias ocasiones a los Nobel de Medicina y Química como padre de la técnica de edición genética CRISPR/Cas 9, en una entrevista con Efe antes de ser investido doctor honoris causa por la Universitat de València.

Mestre y Martínez presentan hoy su candidatura al Rectorado de la UV

El calendario para las elecciones arranca hoy con la incógnita de García-Benau

NOA DE LA TORRE VALENCIA Cuatro años después, la Universitat de València vuelve a estar inmersa en una campaña electoral que culminará el próximo 22 de febrero con la votación. Con la salida del Rectorado de Esteban Morcillo, que agota así dos legislaturas, el próximo en ocupar su sitio se decidirá entre los catedráticos que presenten hoy formalmente su candidatura.

A mediodía lo hará la que ha sido hasta la fecha vicerrectora de Ordenación Académica, Profesorado y Sostenibilidad de la Universitat, Mavi Mestre, quien prefirió esperar hasta este miércoles para confirmar lo que ya era un secreto a voces desde hace meses: que aspira a convertirse en la primera rectora de la Universitat. A su favor cuenta con la tradición, algo no poco irrelevante en una institución centenaria como la Universitat. Todos los rectores de la historia reciente se vieron aupados al cargo tras haber desempeñado funciones previamente en un Vicerrectorado. En el caso de Mestre, además, la cartera que ha tenido es una de las de més pes

EL CALENDARIO

15 de enero.
Proclamación provisional de candidaturas.

Del 15 al 23 de enero. Periodo de presentación de impugnaciones o reclamaciones antes de la proclamación definitiva de candidaturas.

30 de enero. Finaliza el plazo de presentación opcional a la Junta Electoral del programa y los equipos de las candidaturas.

Del 23 de enero al 21 de febrero. Campaña electoral.

22 de febrero. Votación. Ese mismo día la Junta Electoral hace público el resultado provisional.

Por el contrario, Vicent Martínez, catedrático de Astronomía, optó por una estrategia radicalmente diferente a la de Mestre, anunciando antes incluso del inicio del presente curso académico que volvería a optar al Rectorado. Martínez fue el único rival que trató de impedir que Morcillo repitiese un segundo mandato. Tras optar entonces María Antonia García-Benau por no presentarse, Martínez logró un 41% del voto ponderado en el mano a mano con Morcillo.

La catedrática de Economía Financiera y Contabilidad ya había disputado a Morcillo —y por sorpresa— la segunda vuelta en 2010. En 2014 prefirió mantenerse en un segundo plano y reservar fuerzas para la cita de 2018. Sin embargo, aunque su entorno ha tratado de convencerla para dar finalmente el paso esta vez, al cierre de esta edición la decisión no estaba tomada.